

# finest

fajne adresy - Guia de lujo - Гид в мире роскоши


LOS BANDIDOS

## addresses

MARBELLA • COSTA DEL SOL

[www.finesrworldwide.com](http://www.finesrworldwide.com)

## ROTARY CLUB MARBELLA GUADALMINA

 Rotary International was founded in the year 1905 in Chicago by Paul Harris as the world's first volunteer organization to provide humanitarian services and help to build goodwill and peace in the world. It expanded around the globe with more than 32.000 Rotary Clubs in more than 200 countries. Rotary Clubs are non-political and open to all races, cultures and creeds.

**The primary goals of Rotary Clubs**, while encouraging high ethical standards, are:

Peace and the resolution of conflicts  
Health-prevention and treatment of diseases  
Mother's and children's care and health  
Projects for Water and sewage technology  
Support of education and training  
Economical and civic development  
Reduce hunger and poverty

### **Polio Plus is Rotary's flagship programme:**

In cooperation with the WHO, UNICEF, the U.S. Centers for Disease Control and Prevention and the »Bill Gates Foundation« more than 2 billion children in 12 countries have been immunized by volunteers, and the vaccination program will continue until Polio is eradicated.

The **Rotary Club Marbella Guadalmina** was founded on the 16th of December 2010 as the first Spanish Rotary Club with English as the club language. Now the club has 38 members of some 16 nationalities. Club members meet weekly at 2 pm in the Restaurant »El Cortijo de Ramiro« in Guadalmina Baja. In these meetings community and international issues are discussed and fellowship and friendship are enjoyed. The **main objective** is local, national and international charity and raising money for charities to support:

 *Rotary International wurde im Jahr 1905 in Chicago von Paul Harris gegründet. Es war die erste Organisation Freiwilliger, die humanitären Service und Hilfe anbot, um guten Willen zu zeigen und Frieden in der Welt zu schaffen. Die Idee verbreitete sich über die ganze Welt mit über 32.000 Rotary Clubs in mehr als 200 Ländern.*

**Die primären Ziele des Rotary Clubs**, gefördert durch hohe ethische Standards, sind:

Frieden und die Lösung von Konflikten  
Gesundheitsprävention und Behandlung von Krankheiten  
Fürsorge für die Gesundheit von Mutter und Kind  
Projekte für Wasser- und Abwassertechnik  
Die Förderung von Bildung und Ausbildung  
Wirtschaftliche und zivile Entwicklung  
Verringerung von Hunger und Armut

### **Polio-Plus ist Rotarys Flaggschiff-Programm:**

*In Zusammenarbeit mit dem WHO, UNICEF, den U.S. Centers for Disease Control and Prevention und der Bill-Gates-Stiftung wurden bis heute über 2 Milliarden Kinder in 12 Ländern von Freiwilligen geimpft und werden weiterhin immunisiert werden, bis Polio von der Welt verschwunden ist.*

*Der **Rotary Club Marbella Guadalmina** wurde am 16. Dezember 2010 gegründet und ist der erste spanische Rotary Club mit Clubsprache Englisch auf dem spanischen Festland. Inzwischen zählt der Club 38 Mitglieder aus 16 Nationalitäten. Die Mitglieder treffen sich jeden Donnerstag um 14 Uhr im Restaurant »El Cortijo de Ramiro« in Guadalmina Baja. Bei den Club-Meetings werden lokale und internationale Themen in einer kameradschaftlichen und freundschaftlichen*

volunteer-organisations which help children and people in need with money, food and clothes or buying things the organisations urgently need, such as fridges, computers, office materials, a pizza oven, a car for distributing hot meals, a water tank for an orphanage in Uganda, supporting organisations like the Caritas of Marbella and San Pedro, SER Humano,<sup>1</sup> Demeter, Horizonte, Cudeca. For example, an Emergency car for DYA, Marbella could be bought and money for the professional education of girls in Sri Lanka was sent to enable them to find a job.

In the moment help for the Syrian refugees in Istanbul and Jordan is organized. Also food, toys and clothes for the Caritas in Marbella and for other charities are collected. So the Club's life is interesting. Helping others can be fun. The Rotary Club team is pleased to invite you to visit the Club and thus see for yourself.

*Atmosphäre diskutiert. Als **wichtigste Zielsetzung** gilt die lokale, nationale und internationale Wohltätigkeit und die Beschaffung von Geld für wohltätige Zwecke: Unter anderem zur Unterstützung von Freiwilligen-Hilfsorganisationen, die zum Beispiel Kinder oder Menschen in Not mit Geld, Lebensmitteln und Bekleidung versorgen. Auch werden Dinge für diese Organisationen gekauft, die sie dringend benötigen, wie zum Beispiel Kühlschränke, PCs, Büromaterial, einen Pizza-Ofen, ein Fahrzeug, um warme Mahlzeiten auszufahren, oder einen Wassertank für ein Waisenhaus in Uganda. Unterstützt werden Organisationen wie die Caritas von Marbella und San Pedro, SER Humano, Demeter, Horizonte und Cudeca. Für DYA, Marbella konnte bereits ein Notfallkrankswagen gestiftet werden und es wurde Geld für die Berufsausbildung von Mädchen in Sri Lanka geschickt, damit diese leichter einen Job finden können.*



5,500 euros were collected at the »sponsored walk«

Beim »sponsored walk« für die Bedürftigen in Marbella konnten 5.500 Euro gesammelt werden

*Im Moment wird Hilfe für Flüchtlinge aus Syrien in Istanbul und Jordanien organisiert. Es werden Lebensmittel, Spielsachen und Bekleidung für die Caritas in Marbella gesammelt und an weiteren Wohltätigkeits-Aktionen gearbeitet. So ist das Clubleben überaus interessant und es macht viel Freude, den verschiedenen Organisationen und Bedürftigen zu helfen. Besuchen Sie doch einfach mal den Club, um sich einen Eindruck vom Clubleben verschaffen zu können.*

Further information/Weitere Informationen: [rotaryclub.marbella.g@gmail.com](mailto:rotaryclub.marbella.g@gmail.com), Tel. +34 678 650 883,

[www.rotaryclub-marbella-g.org](http://www.rotaryclub-marbella-g.org)